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次期衆議院議員選挙福岡第３区の公認候補予定者にえだ元気さんを紹介します。

闘います
古い政治

と

◉

◉1979年 福岡県行橋市生まれ（45歳）
◉福岡県立京都高等学校 卒業
  日本大学法学部 卒業
◉神戸製鋼所を経て松下政経塾 卒塾
◉衆議院議員 秘書（元首相）
◉福岡県議会議員 福岡市西区選出（4期）
◉第84代 福岡県議会 副議長
◉立憲民主党福岡県連合 幹事長
◉JA福岡市正組合員
◉福岡市西消防団
  　　今宿分団所属
◉妻（福岡女学院高卒、薬剤師）
娘（5歳）、愛犬（いと）

プロフィール

にえだ元気さんは15年前
「故郷と世の中の役に立ちたい」
それだけを想い
地盤、看板、カバン
何もない中
本当の一人から
政治活動を始めました。
多くの皆様に支えられ、現在
福岡県議会議員として4期目を迎えています。
県議会議員として福岡県内様々な場所に
足を運び、現場の皆様の意見を聞き
時には県議会副議長として
知事との連携を図りながら
県政の原点「県民の幸せ」を
追求してきました。
そんな中で噴き出たのが、
「政治とカネ」の問題です。
カネの力によって政策や政治が
歪められています。
自浄能力のない自民党に
この国のかじ取りを任せてはいられません。
そんな強い思いのもと、国政という
新たなステージに挑む決意を固めました。
一つの政治勢力が長期に
権力を持ち続けると必ず腐敗します。
今こそ政治とカネの問題の実態を解明し
けじめをつけるべきです。
政治を浄化するには
政権交代しかありません。
「国民の生活が第一！」
にえだ元気さんにご期待下さい。
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古い政治を徹底的に見直し、汚れた政治の膿を出し切ります。
1古い政治と決別し、まっとうな政治を実現する！

国民負担を軽減します。
医療、介護、子育てや教育など生活に密着した不安を解消します。

2国民の生活が第一！

活気に満ちた地域社会をつくるために、基礎自治体を重視した地域主権改革を断行します。
ふるさと福岡の課題解決に向けて党派を超えて取り組みます。

3福岡のことは福岡が決める！
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1

まずは膿を出し切り
選択肢を示します。 

1チルドレン・ファーストの政策を実現します
●公立小中学校の給食費や学校教育費などの「隠れ教育費」を無償化します。
●国公立大学の授業料を無償化し、私立大学生や専門学生についても負担軽減策を実現します。
●若年カップルや子育て世代も利用できる新たな家賃補助制度を創設します。

●農業、漁業業者への直接支払い制度を通して、食の安全安心と適正な価格での　　
　安定供給を実現し、食料自給率を高めます。 
●農業者所得の向上を実現し、さらに新たな担い手の育成に取り組みます。

3「食べていける農業」の実現へ、食料自給率を向上させます

8
2老後も不安なく安心して暮らせる社会を創ります
●単身高齢者の増加に対応するために、要介護度にかかわらず、低所得の高齢者であれば
　入居できる支援付き住宅の整備を進めます。
●医療、介護などのベーシックサービスの質と量を拡充し、老後の不安を取り除きます。

国公立大学の授業料を無償化し、私立大学生や専門学生についても負担軽減策を実現します。
若年カップルや子育て世代も利用できる新たな家賃補助制度を創設します。

農業、漁業業者への直接支払い制度を通して、食の安全安心と適正な価格での　　

農業者所得の向上を実現し、さらに新たな担い手の育成に取り組みます。

「食べていける農業」の実現へ、食料自給率を向上させます

老後も不安なく安心して暮らせる社会を創ります
単身高齢者の増加に対応するために、要介護度にかかわらず、低所得の高齢者であれば

医療、介護などのベーシックサービスの質と量を拡充し、老後の不安を取り除きます。
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こちらのURLから
情報発信中！
ぜひ友達登録を
よろしく
お願いします。

（連絡先） 〒819-0167
福岡市西区今宿1-8-4
いにしえ今宿駅前1階

genki.iikuni.japan@gmail.com

092-407-3592
FAX

092-407-3591
TEL

E-Mail

衆議院福岡3区総支部長衆議院福岡3区総支部長

5 議員自らが主導し、徹底的な政治改革を進めます
6 地球環境に配慮した持続可能なエネルギー政策に取組みます
7 平和国家を堅持し、自立した安全・安心の国へ
8 多様性を認め合う共生社会づくりへあらゆる格差と差別を解消します 

3

国民とともに
政治を進める

つのつの
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4国民所得の底上げと「強い経済」のための基盤を創ります
●食料品の消費税を0％にして生活を守り、国民目線のフェアな税制へ。
●中小零細事業者の社会保険料の負担軽減を進め、　　　　　　　　
　持続的な賃上げを可能とする環境整備を行います。

福岡県第3区総支部長のにえだ元気さんにインタビューをしました。


